

Baju Seragam Sekolah Gratis, Bupati Pangkep Muhammad Yusran Disambut Ramai oleh Siswa SMP dan SD di Balocci

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Jan 11, 2022 - 01:38



Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau, SP,M,Si di sambut ramai oleh siswa SMP dan SD di Balocci

PANGKEP- Bupati Kabupaten Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau, SP,M,Si, yang dikenal sangat peduli soal peningkatan mutu pendidikan, kinipun melakukan kunjungan kerja di Desa Tompo Bulu Kecamatan Balocci dan disambut ramai

oleh para siswa SMP dan SDN beberapa hari lalu.

Kehadiran Bupati Pangkep di Desa Tompo Bulu Kecamatan Balocci untuk membagikan baju seragam gratis kepada ribuan baju seragam sekolah yang diterima secara simbolis oleh para kepala sekolah.

Bupati Pangkep tetap mengingatkan kepada kehadiran para siswa SMP dan SD dan guru serta kepala sekolah di Desa Tompo Bulu, agar senantiasa menerapkan protokol kesehatan (prokes) dengan pakai masker, jaga jarak, serta jangan lupa cuci tangan dan hindari mobilisasi.

"Sekalipun kita berada di wilayah areal pegunungan tetap memperhatikan prokes, sekalipun kondisi Pandemi di Pangkep sudah tidak ada, namun dibalik itu tetap kita waspada" ujarnya.

Bupati Pangkep yang membagikan baju seragam sekolah gratis kepada sejumlah kepala sekolah dan orang tua siswa berkata bahwa baju seragam sekolah gratis ini, merupakan janji politik saya, saat berkampanye setahun lalu dan kali ini kami buktikan bahwa itu bukan janji belaka, sambil mendapat aplos dari para orang tua siswa.

Selain itu, Mantan Ketua DPRD Kabupaten Pangkep ini mengharapkan kepada kepala sekolah, guru dan siswa itu sendiri agar senantiasa budayakan semangat dalam melakukan pembelajaran, munculkan ide-ide baru, munculkan karya-karya baru dan tanamkan rasa kebersamaan dalam satu sekolah.

"Kita merasa yakin bahwa apabila kita selalu membangun kebersamaan, budaya gotong royong, dan apabila ada sesuatu yang akan dilakukan di sekolah tersebut, sebaiknya rembuk bersama, karena jauh lebih bagus kalau hasil musyawarah itu yang diterapkan dalam kebijakan di sekolah tersebut.

Sementara itu Kepala SDN 5 Padangtanalau Hj Masnah S.Pd yang dihubungi mengucapkan terima kasih banyak kepada Bupati atas kehadiran di Balocci dalam acara penyerahan baju seragam gratis. Terima kasih. (herman djide)